

TEAM KINSHO 2017

学年通信 第1学年 12月号



だんだん寒くなり、もう師走を迎えました。今年を終えるにあたりこの1年を振り返ってみてください。昨年の今頃は中学生だった皆さんが高校生になり、今度は先輩として中学3年生を迎える番が近づいています。

2 学期末考査が始まります

考査日程表

日	限	科目
12/4 (月)	1	保健
	2	科学と人間生活
	3	数学Ⅰ
12/5 (火)	1	ビジネス基礎
	2	国語総合
12/6 (水)	1	現代社会
	2	簿記
12/7 (木)	1	情報処理
	2	コミュニケーション英語Ⅰ
	3	講話

試験1週間前から、放課後学習会を行っています。

参加している人は、試験範囲を復習することで、理解していたか、そうでなかったかが分かったと思います。理解不足の部分は、そばにいる先生にしっかり教えていただき自分のものにしていきましょう。自分で分かったつもりでいることは危険です。

学習会に参加せず教室で勉強している人は、分からないところが出てきたら、職員室に行き質問しましょう。分からないところを一つひとつ潰していくのには先生方に聞くのが早道です。

家庭で学習する人は、携帯電話を隣の部屋に置いておくことを勧めます。友達からのLINEを気にしていると集中できません。また、「返事がすぐ来ないLINE友達は勉強に集中しているのだ！私も頑張ろう」と気持ちを切り替えて集中しましょう。

新人大会が終了しました

10月下旬～11月12日まで、それぞれの部活動で新人大会が行われました。3年の先輩たちが引退した後、2年生と力を合わせて練習し臨んだ大会でした。この大会を終え、自分達の弱点をどう克服するかが今後につながります。勉強も部活動も頑張れる金商生をいつも応援しています。

「ふるさと石川」ポスターセッションも終了しました

11月28日(火)6限目「ふるさと石川」ポスターセッション全体発表会を行いました。総合・LHの時間を使いグループ毎に「自然」「産業」「偉人」「文化」などについて調べ、項目毎に発表会を行い、その場で選ばれたグループが当日発表しました。原稿を見ずしっかりと顔を上げ発表するグループばかりで、クイズありコントありの楽しい会となりました。最後に参加者全員に「人に伝わる話し方」について書いて貰いました。



ただ文章を読むよりも劇を入れたり、クイズをした方が伝わる。ポスターを見やすくすると楽しく見ることができる。話す速さや大きさも大切だと思った。

特に伝えたい所を大きな声で言ったらもっと伝わりやすいと思う。問いかけるように話せば良いと思った。

